

empfiehlt sich das Taschentuch besonders für keisende Gattinnen und sangesfreudige Nachbaren. Im übrigen schlage man in den Meisterwerken von Edgar Wallace nach und informiere sich über die vielseitige Verwendung des Taschentuchs als Knebel.

## Als sex appeal

Dem Taschentuch der Geliebten entströmt ein betörender Duft. Du atmest ihn, be=rauscht vor Liebe, so lange ein, bis du Kopfschmerzen be=kommst. Schwupp – verwendest du gleich dasselbe Taschentuch

## - Als Erinnerungszeichen

Zum Teufel, warum habe ich mir einen Knoten ins Taschen= tuch gemacht ? ?? Hallo, ich erinnere mich schon: ich wollte ein Loblied auf das Taschentuch schreiben.

Voilà - hier ist es!